

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



# Síntesis de medios

02 de junio 2024

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Mensaje muy afilado	En la víspera de la jornada electoral, la presidenta del <b>TEPJF</b> , <b>Mónica Soto</b> emitió un mensaje en el que destacó que los magistrados entregarán buenas cuentas, atenderán las impugnaciones, juzgarán conforme a Derecho, con perspectiva de género, y no cederán a presiones y consideraciones políticas.
Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Oportunidad de oro	La participación ciudadana será decisiva en estas elecciones. Con más de <b>98 millones de votantes registrados</b> , la movilización del voto podría definir resultados. La apatía o el desencanto favorecerían a ciertos partidos.
El Universal	<a href="#">Bajo Reserva</a>	Llegó la hora del INE de Taddei	Luego de que los candidatos en todos los rincones del país pasaron tres meses en campaña, de mitin en mitin, y algunos de ellos evadiendo las balas, hoy toca el turno de poner la lupa en el <b>Instituto Nacional Electoral</b> encabezado ahora por la consejera presidenta <b>Guadalupe Taddei</b> .
Excélsior	<a href="#">Carlos Carranza</a>	Entre el espejo y unos versos	Hay mucha expectativa ante la jornada que hoy se desarrolla. Más allá del <b>trasiego político</b> , siempre será oportuno preguntarnos acerca de lo que nos implica como sociedad momentos como éste y, principalmente, el día a día.
El Universal	<a href="#">Gran Angular</a> Raúl Rodríguez Cortés	Esta noche México tendrá su primera presidenta	Este domingo salga votar con confianza, sin miedo. Inocultable es que <b>vivimos inseguridad y violencia política</b> , pero muy focalizadas en algunas regiones del país. No caiga en la trampa de quienes han promovido una campaña de miedo precisamente para inhibir el voto y/o poner en duda que se cuenta y cuenta con toda certeza, ni se deje llevar por las falaces ocurrencias que han proliferado en redes sociales, la más reciente de las cuales sugiere un golpe de Estado en desarrollo.
El Universal	<a href="#">Fábulas</a> Sabina Berman	El voto de "los pobres"	Por razones de mi otro oficio, la dramaturgia, pasé estos últimos diez días buscando paisajes entre los pequeños pueblos de la costa de <b>Guerrero</b> , y conversando con los lugareños. Lo que aprendí sobre las elecciones de hoy 2 de junio es simple. Lo que decidirá el voto entre la gente que mal llamamos "los pobres", son los <b>programas sociales</b> .



# Síntesis de medios

02 de junio 2024

El Universal	<a href="#">Fuera de Tono</a> Hernán Gómez	El <i>lapsus</i> panista en la CDMX	En psicoanálisis se llama lapsus un equívoco que surge a partir de una manifestación del inconsciente que aparece en la expresión consciente. Tal parece ser lo que le ocurrió al <b>Grupo Parlamentario del PAN</b> en la <b>CDMX</b> , cuando en los últimos días de la campaña electoral se les ocurrió presentar la iniciativa de <b>Ley del Sistema Metro</b> .
Excélsior	<a href="#">De Naturaleza Política</a> Enrique Aranda	¡Salir a votar! es la consigna...	No será ésta una <b>elección fácil</b> , lo sabemos. No será tampoco un ejercicio exento de incidentes dignos de ser tipificados como causales de impugnación o anulación parcial o total: incluso, de unos comicios que, dada su dimensión y el entorno de inestabilidad y violencia en que habrán de llevarse a cabo, son objeto de observación y seguimiento por parte de un sinnúmero de organizaciones políticas y sociales de todo tipo que en otro tiempo o no existían o no se involucraban como lo están haciendo ahora...
Reforma	<a href="#">De Política y Cosas Peores</a> Catón	Riesgos	Hoy comienza la lucha. <b>Hoy comienza la lucha</b> . Al sonido y la furia de las pugnas por el poder sigue este día el <b>silencio</b> en el cual cada ciudadano emite su voto a solas con su <b>conciencia</b> y expresa así su voluntad.
Reforma	<a href="#">Templo Mayor</a> F. Bartolomé	HOY es día	HOY es día. <b>EL DÍA de salir votar de ejercer libremente</b> un derecho que es también un privilegio que les está vedado a ciudadanos en muchos países del mundo e incluso en varias naciones de nuestro continente.
El Sol De México	<a href="#">Hazael Ruíz Ortega</a>	Deporte en penitenciarías: terapia y reinserción	La actividad física regular dentro de los centros <b>penitenciarios</b> ofrece múltiples beneficios <b>terapéuticos</b> . En primer lugar, contribuye a la mejora de la salud física, reduciendo problemas asociados al sedentarismo como la obesidad, enfermedades cardiovasculares y diabetes.
El Sol de México	<a href="#">Luis Wertman Zaslav</a>	El paso siguiente	<b>Gozamos de un país único</b> , no exento de una desigualdad que debemos reducir entre todas y todos, para que la mayoría pueda beneficiarse de esas oportunidades y de esas condiciones que por mucho tiempo se les negaron.
El Universal	<a href="#">Kiosko</a>	"Júnior" hace valer el poder de "papi"	Quienes terminaron "pagando el pato" en <b>Sonora</b> , nos platican, fueron policías municipales de Cajeme, pues "su error" fue cumplir con su deber. Nos relatan que hace unos días los agentes detuvieron por presuntamente "ir con unas copas de más" y a exceso de velocidad al delegado federal de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader), <b>Plutarco Sánchez Patiño</b> .



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS